



新潟ロータリークラブ週報



例会 毎週金曜日 12:30～13:30

会長 牛塚 松男 幹事 片岡 幹夫

No.11

第 2513 回「年忘れ家族懇親会」

2024 年 12 月 20 日(金)

- ◆点 鐘 牛塚会長
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆ゲスト 射水 JC2025 年度理事長 藤川 譲様
射水 YEG 会長 片境慎一郎様

◆出席報告<会員数:40名>家族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
22 名	60.52%	63.16%



ニコニコBOX報告

- 牛塚会長 今日は家族皆さんと楽しみましょう。
- 片岡 幹事としてやっと半分となりました。来年も頑張ります。楽しい会にしたいものです。
- 赤江 今年は早い1年でした。メリークリスマス!
- 横澤 明日41才になります。厄年です。
- 棚辺 横澤委員長クリスマス会張り切っていきましょう!
- 津幡俊 今日は飲んで食べて呑って楽しみましょう!
- 中井 会長、幹事半分終わりました。来年もお願いします
- 藤原 在籍祝を頂いて。

ニコ BOX 累計額 ￥304,333

「賑やかに年忘れ家族懇親会」開催

会員、家族総勢 65 名が参加し、マジックショーやbingo ゲームで盛り上がりいました。ニコ BOX 大賞に倉谷会員。



第 2514 回 「新年懇親会」

2025 年 1 月 10 日(金)

- ◆点 鐘 牛塚会長
 - ◆ソング 「我等の生業」
- ◆出席報告<会員数:41名>家金族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
19 名	51.35%	65.78%



ニコニコBOX報告

- 牛塚会長 あけましておめでとうございます。今年も平穏な年でありますように。
- 澤武 本年もどうぞよろしくお願ひします。
- 金田・倉谷・棚辺・境・横澤 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひします。
- 中川 明けましておめでとうございます。本年も中川餅店宜しくお願ひします。
- 赤江 明けましておめでとうございます。家は明るく世界は平和であってほしいです。
- 片岡 先日(7日) 4人目の孫(男の子)が出来ました。まだ会っていません。名前は「あおば」冬なのに?
- 境・津幡俊・赤江・伊藤・津幡晃・倉谷・越後正・越後嘉 塩谷・澤武・西谷・鴨野 本物を当てられずペナルティ払います。。

ニコ BOX 累計額 ￥358,333

新年会開催

[文書の重要な部分を引用して読者の注意を引いたり、このスペースを使って注目ポイントを強調した
いセレクション]

[文書の重要な部分を引用して読者の注意を引いたり、このスペースを使って注目ポイントを強調した
いセレクション]

高崎会員(高崎日吉堂様)から美術骨董品を6点お借りして「本物当てクイズ」をしました。当たらなかった会員はニコ BOX にご協力いただきました。当てた方には賞賛の拍手(パチパチ~)

第2515回「年男会員新春放談」

2025年1月17日(金)

◆点鐘牛塚会長

◆ソング「奉仕の理想」

◆幹事報告 職場訪問について説明

◆出席報告<会員数:40名>豪金族会員含む

出席数	本日出席率(mu含む)	前々回修正出席率
23名	62.12%	60.52%



ニコニコBOX報告

牛塚会長 赤江さん、〇回目の年男スピーチ楽しみにしています。結婚記念祝をいただき有難うございます。

赤江 本日卓話することになりました。

棚辺 赤江さん、本日の卓話宜しくお願ひします。

牧田 結婚記念祝を頂いて

片岡・津幡晃 誕生祝を頂いて

ニコ BOX 累計額 ￥383,333

1月理事会報告

・2月度例会について確認

2/7 休会

2/14 「外部卓話」川津知事政策局局長

2/21 「夜間例会」シオサイ

2/28 「Rの友・会員卓話」

・R財団地区補助金事業について

社会奉仕・青少年奉仕合同で企画・運営する

・2025年度米山奨学生世話クラブ→辞退

・地区委員推薦について→地区国際奉仕委員会 委員に金田光夫会員

・地区大会・指導者育成セミナーについて

登録料 15000円のうち自己負担 6000円

参加者 理事と希望者

大学進学率も社会的に大きく変わり、私も急に大学に行く事となりました。4年制大学で授業料が最も安い立命館大学に入りました。卒業時母は公務員を強く望み、学校の先生を3年間しました。が、やめた理由は2つ。1つは板書の字への劣等感。もう1つは退職時60才の給与の低さです。教師の公務員から株屋へ就職を変える事になりましたが、その時の母親の残念そうな顔は忘れられません。

何故証券会社を目指したかというと、金融業の中で銀行はただ預金集め、証券会社は株価が世界の出来事や経済を映し出す鏡であり、知識の集まりの仕事だと思ったからです。私は中学に入ると親に日経新聞をとってほしいと頼みました。当時本郷地区で誰も日経新聞を取っていませんでしたので中学高校の6年間、郵便で一日遅れの新聞を読んでいました。この新聞で株価の記録、グラフ化など経済知識を得る事ができました。結論として株は安く買い高く売るだけの単純な事ですが、絶対に儲からない事がわかりました。

昭和43年に野村証券投資信託販売KKに入社しました。このあと金融バブルが破裂し大手の銀行の名前がなくなります。私の会社も国際証券になり、退職時は三菱UFJ証券となりました。入社して3年~4年で富山支店のトップ営業員になり、10年後は80人の中で15位から20位の優秀営業マンになっていました。証券会社の営業成績はすべて数字であり給料に反映します。

私は普通の会社員では絶対ありえない人生の歩みをしました先ず、証券会社32年間の勤めで給料の合計が8億円でした。支出の内訳は税金等で1億5千万。保険料1億5千万。酒代1億5千万。海外旅行6000万などなど。。。毎月の小遣いは年収1500万になってから月80万使っていました。市議会議員になって年収が700万になってもこの浪費癖が治らず毎月赤字でお金がなくなりました。証券会社に行かず教師をしていたらもっと普通の正しい生活をしていたと思います。

もう一点違っていたのは32年間の勤務です。夜の営業や土日の仕事はせず、夜は自分のお金で楽しもうと考えていました。夜中まで飲んでるので早起きできず出社は10時30分頃です。3~4時間仕事し、毎日夕方5時から12時30分頃まで飲み、妻が迎えにくるので帰ります。

ゴルフは52才で始めました。少々遅いスタートですが、これにはなりました。これまでの夜の生活から普通の生活に戻しました。8時に出社し午前中仕事して昼食後はゴルフ。勤務しながらも年間100回以上ゴルフをしました。

当時私の会社では上位の人は預り金約10億円、普通の人なら約5億円ですが、私は30億円ほど預かっていました。

お金を実際に多く使ってきたこと、勤務は一日3~4時間で52才まで酒中心、52才から会社勤務しながらゴルフという生活。普通のサラリーマンでは考えられないまったく自由気まま極楽トンボの生活で、皆さんに何の役立つアドバイスにもなりませんが、聞いてくださいありがとうございました。

卓話「年男会員新春放談」 赤江会員

明けましておめでとうございます。今日は阪神淡路大震災の30年目の日です。私は1941年8月、昭和16年生まれで84才に向かっております。こんなに長生きするとは思っていませんでした。ここまで的人生を振り返ってみます。

先ず大学卒業までの20年余り。この20年間はものすごい社会の変化がありました。昭和30年代、国は国際社会の一員となり産業の拡大で考え方が大きく変わりました。例えば高校の進学です。私は和合中学出身ですが、同級生480人で高校へ進学が3割の150人、7割が就職で男子は売薬業の見習い、女子は紡績と看護が主でした。この形態が昭和40年になると全く違ってきました。私は大学進学の予定がなかったので富山商業高校に入学しましたが、その高校時代の3年間で